

# 大淀中学校だより 『輸』

次は合唱コンクール！～心ひとつに～

第10号  
京都市立大淀中学校  
令和2年10月9日  
文責 油谷

## 学年別体育大会

令和2年度大淀中学校学年別体育大会は10月6日（火）に開会式、7日（水）に競技、そして8日（木）に閉会式が開催されました。新型コロナウイルス対策として、各学年ごとの開催ではありました。大いに盛り上がり、それぞれのクラスの団結力を見せてくれました。全力疾走する姿、みんなで力を合わせる姿、青春の1ページとして心に残る1日となつたことでしょう。



各学年共通で100m走、玉入れ、綱引き、学級対抗リレーを行い、さらに各学年の競技がありました。

1年生学年競技は「運べ！UberEats！～どすこいわっしょいピーポーピーポー～」これはレース後半になるほど運ぶボックスの数が増えていくスリリングな競技でした。

2年生学年競技は「CBWB」これはカラーのC、バックのB、ウッドのW、ボックスのBとのことです。カラーはコーナーの先生の示す色と合えば通過でき、色が違えば戻ってやり直し、バックはバック走、ウッドはのこぎりで木を切り、ボックスは段ボールを運ぶというレースです。波乱あり、爆笑ありのレースとなり、大変盛り上りました。

そして3年生学年競技は「バラエティリレー」でした。ラケットを使ってのテニスボール運び、おたまを使ってのピンポン運び、縄跳び、麻袋を履いて両足でジャンプ、タイヤ転がし、視界を塞いでのサッカーボールのドリブルなど、様々な仕掛けをしながらのリレーでした。アンカーは110m全力疾走です。クラス全員が心ひとつに走りました。3年間の集大成として有終の美を飾ってくれたと思います。



また、3年生のみとなりましたが、「部活動対抗リレー」は出走前に選手が整列し、保護者や教職員に3年間のお礼を述べてくれる感動的なシーンもありました。そしてどの学年にも言えたことですが、自分のクラスだけでなく、レースで遅れた選手やクラスを温かく拍手で迎える姿。育成学級の交流クラスとしても一緒に頑張る姿。これらが大変素晴らしいかったです。大淀中学校の生徒の中に思いやりの心、仲間を大切にする心が育ってきたことが嬉しかったです。開会式でお話をした3つの「F」であるファイティングスピリット・フレンドシップ・そしてフェアプレイがすべて達成できた素晴らしい体育大会だったと思います。生徒の皆さんに心から感謝したいと思います。どうもありがとうございました。

## 1年生総合学習 インタビュー活動 9月30日（水）



1年生は総合学習で『淀の地域調べ学習』をテーマごとに行ってています。今回はその学習の一環でインタビュー活動を行いました。様々な講師の方にテーマに沿ったお話をいただきました。また、事前に生徒達が考えていた質問についても返答をしていただきました。

この地域の歴史や河川のことなどを丁寧に教えていただきました。自分たちで調べるだけでは分からぬ事を、沢山お話ししていただき、とても勉強になりました。お話をいただいた方々、お忙しい中、どうもありがとうございました。



## 2年生進路学習

9月25日(金)5限目に2年生を対象に高校説明会が大多目的室と会議室で行われました。当日は公立 日吉ヶ丘高校・私立 大谷高校のそれぞれの先生に公立高校、私立高校の特色などを説明して頂きました。

各高校では学力をつける授業と共に人間性をより豊かにするプログラムがあり、社会で通用する力をつけることができるとお話し頂きました。今後自分で見学体験し、自分にあった進路を選んでいってほしいと思います。

また入試当日の点数と同じくらい普段の中学校の授業も大切ですよとアドバイスされました。今日のお話を聞いて今後ますます授業に集中できるようになると思います。がんばれ2年生。



## 京都市中学校秋季新人大会 各部頑張っています！（各種目詳しい結果はホームページにて）



### 男子ソフトテニス部 秋季新人大会 団体戦 ブロック予選

9月19日(土)に大淀中で行われ、花山中、嵯峨中、西ノ京中と戦いました。

【最終結果】3敗で予選リーグ敗退となってしまいました。8人中5人が1年生というメンバーでよく戦ってくれました。まだまだこれから練習を重ね、この悔しさをバネに個人戦を頑張ってほしいと思います。

会場校として準備や片付けもよく頑張りました。

個人の部 ブロック予選は10月4日(日)神川中で行われ、こちらの方は上級の部に2ペア、初級の部も2ペアが全市大会出場を果たしました。



### 女子ソフトテニス部 秋季新人大会 団体戦 ブロック予選

9月21日(祝)に男子と同じく大淀中で行われ、安祥寺中、京教大附属京都中、岡崎中と戦いました。【最終結果】1勝2敗で予選3位通過となり、決勝トーナメント進出することができました。女子も会場校として準備や片付けもよく頑張りました。

明るく前向きに頑張っています！

個人の部 ブロック予選は10月3日(土)神川中で行われ、上級の部で1ペアが全市大会出場を果たしました。



### 陸上部

秋季新人大会は9月19日(土)たけびしスタジアム(西京極陸上競技場)サブグラウンドで行われ、出場したほとんどの選手が自己ベスト記録更新ができました。

みんなよく頑張ってくれました。これからが楽しみですね。



### 家庭科部も頑張っています！

家庭科部の活動の中で今年も力を入れている「トムソーヤコンテスト」ですが、「自然体験. COM」において新たな活動が紹介されています。

お茶碗やお箸づくり、綿の実から綿の種子を取り除く作業などに取り組んでいます。「自然体験. COM」 <http://www.shizen-taiken.com/>



### 美術部が体育大会および合唱コンクールの看板を作ってくれました！

美術部の皆さんのが体育大会・合唱コンクールの立て看板を作成してくれました。

きれいなレタリングで「体育大会」ときれいに配列してくれています。いつもありがとうございます

### ボランティア部の皆さんも大活躍です！

ボランティア部の皆さんには魚の世話、トイレットペーパーの補充、そして各廊下にオリジナルカレンダーを作成し、掲示してくれています。どうもありがとうございます

